



Chec logró premio nacional



Foto | Cortesía Chec | LA PATRIA. Jhon Jairo Granda, gerente de Chec, recibió el premio el viernes en Bogotá

Lo entregó un grupo de organizaciones entre las que están el Ministerio de Minas, Andesco, Findeter y la Unidad de planeación minero energética (Upme).

LA PATRIA | MANIZALES

Chec recibió el premio a la eficiencia energética en la categoría de servicios públicos.

El galardón fue entregado por un grupo de organizaciones entre las que están el Ministerio de Minas, Andesco, Findeter y la Unidad de planeación minero energética (Upme). Lo recibió Jhon Jairo Granada, gerente de la hidroeléctrica, quien explicó que se trató de un proyecto realizado con 34 mypimes de Caldas y Risaralda, en el que la entidad asesoró y acompañó el proceso de eficiencia en sectores como la cadena de frío y aires acondicionados. "Resultó un plan de acción que dio excelentes resultados para las mypimes", señaló.

Sobre el premio, indicó que empezaron bien el 2016, pues el año pasado recibieron cinco premios, dos nacionales y tres internacionales. "Estamos muy contentos y satisfechos, porque estamos trabajando para lograr un territorio sostenible", agregó.

PUBLICIDAD

MÁS COMENTADO

MÁS LEÍDO

Renunció el director de la ANLA
(0)

Enseñan reciclaje con danza árabe en el Perpetuo Socorro
(0)

Chec logró premio nacional
(0)

Fin a los beneficios por ahorro de energía
(0)

PUBLICIDAD

Artesanales y con tecnología, las ofertas en colchones
Por: lapatria.com

Desde Chinchiná innovan con homeopatía para mascotas
Por: lapatria.com

Marcas vs precios, dilema a la hora de mericar